



**Nombre de alumno: Alexander Frias  
Alvarado**

**Nombre del profesor: Beatriz Gordillo  
López**

**Nombre del trabajo: Factores de  
Riesgo**

**Materia: Enfermería del Niño y del  
Adolecente**

**Grado: 5**

**Grupo: A**

Comitán de Domínguez Chiapas a 02 de Abril de 2023



# FACTORES DE RIESGO

## Sexualidad y conductas de riesgo en la adolescencia

En 2009 la población de 15 a 24 años sufrió aproximadamente el 40% de los casos de infecciones nuevas por VIH registrados entre los adultos en todo el mundo.

### Importante



que la juventud sepa cómo protegerse y disponga de los medios necesarios para ello.

### Edad

La edad de inicio de las prácticas sexuales completas se sitúa entre 14,15 y 15,28 años. Esta iniciación más temprana supone una mayor exposición a los riesgos por carecer a esas edades de suficiente información y de habilidades para la gestión responsable de los mismos.

Aunque suelen ser los chicos los que se inician primero en las prácticas sexuales, no se observan diferencias significativas en el porcentaje de chicos y chicas que informan haber tenido relaciones completas antes de los 16 años de edad, situándose este porcentaje en el 34,6% de este grupo de población



## Las drogas en la adolescencia

La drogadicción es una enfermedad crónica que se caracteriza por la búsqueda y el consumo compulsivo o incontrolable de la droga a pesar de las consecuencias perjudiciales que acarrea y los cambios que causa en el cerebro, los cuales pueden ser duraderos

El camino hacia la drogadicción comienza con el acto voluntario de consumir drogas. Pero con el tiempo la capacidad de una persona para decidir no consumir drogas se debilita

\*\* orientación conductual

\*\* medicación

\*\* aplicaciones y dispositivos médicos que se usan para tratar los síntomas de abstinencia  
Instruir al paciente sobre el desarrollo de nuevas aptitudes

\*\* evaluación y tratamiento de problemas concurrentes de salud mental, como la depresión y la ansiedad

\*\* seguimiento a largo plazo para evitar la recaída

Quienes consumen más de una droga algo muy común necesitan tratamiento para todas las sustancias que consumen.

Son varias las opciones de tratamiento para la drogadicción que han dado buenos resultados.  
Entre ellas se cuentan:

Tabaco

Acamprosato (Campral®)

Alcohol

Opioides

Trastornos concurrentes

Disulfiram Antabuse





(UDS UNIVERSIDAD 02/04/23)

<https://medlineplus.gov/spanish/druguseandaddiction.html>